

L'anarchie oui... Mais est-ce une fin en soi... - 1/2

Je répond à un bon article ("qu'est-ce que l'anarchie ?"). Etant donné la taille de ma réponse, j'en fais un article. L'anarchie c'est bien joli, mais est-ce possible...

Ohohoho je dis... Franchement ton article part d'un bon sentiment, et tu fais bien d'expliquer ce qu'est le réel fondement de l'anarchie. Car anarchie n'est autre que utopie dans ton article.

Mais l'anarchie telle que tu la vois, mais telle qu'elle n'est pas aussi, n'existera jamais. La seule anarchie imaginable se trouve dans ton PC. Imagine un programme comme THE Sims par exemple, mais où tout le monde vivrait à l'identique, selon les "lois" de l'anarchie.

Si je dis cela, c'est parce que l'homme en tant qu'homme ne verra jamais une telle chose se produire. L'homme est imparfait, et le sera toujours... Nous ne sommes pas tous identiques, nous avons des envies différentes, des opinions différentes... Etc... La génétique... Ce qui fait que tu aura des tendances peace&love ou bien complètement meurtrières, ce qui fait que tu naîtras égal à tous, ou bien avec un organe fonctionnant mal, voire avec un chromosome en moins... Etc...

A partir de tout cela, comment veux-tu qu'une telle chose existe un jour...

Moi par exemple, qui ne suis pas anarchiste, je suis pour un monde où chacun serait égal à son prochain. Oui mais un monde avec des règles tout de même. Tu l'as dit toi même : morale et éthique. Alors je pourrais te demander ce que c'est l'éthique et comment tu en fixe les limites. Tout le monde doit-il connaître ces limites ? La morale, oui mais qu'est-ce que c'est pour toi respecter la morale. La morale est sans cesse bouleversée... Alors que dans l'anarchie comme tu la vois, la morale devrait être inexistante, puisque justement tu dis qu'il faut vivre en respectant l'être humain en tant que tel !! L'être humain étant imparfait, tu dois respecter ton voisin psychopate autant que ton pote qui fume ses joints et qui ne peut faire de mal à une mouche, vu qu'il reste collé par terre toute la journée.

L'utopie j'y crois : un monde avec des règles, mais aussi des "chefs" pour gouverner. Des chefs entre guillemets, car des chefs avec les mêmes droits et donc les mêmes dangers, que chacun. Et par dessus tout, un monde totalement impartial. Car il faut un ordre, et donc des chefs pour que le respect d'autrui s'instaure. Il n'y aura pas privation de libertés, car la morale, la vraie, s'instaura d'elle même (oui nous sommes dans l'utopie là je vous rappelle) et sera tout à fait naturelle. Néanmoins l'être humain sera toujours imparfait, il y aura toujours cet esprit de compétition (on est humain ou on ne l'est pas), et l'ordre sera là pour rétablir tout cela.

En fait, le monde utopiste n'est pas loin de notre société je pense. Il reste à développer le partage, l'égalité entre les peuples, et entre tous, et la morale.

Je crois en ce monde, d'ici quelques centaines d'années peut être. Mais il faudra que l'éthique trouve un autre nom (oui à cause de son étymologie), et qu'elle s'instaure réellement. Nous partons de déviance en déviance. D'un point de vue plus géopolitique, si nous n'arrêtons pas les Etats-Unis dans leur course au pouvoir absolu, et que nous ne partageons pas notre égalité avec nos peuples voisins (afrique, asie, amerique du sud, etc...), le monde va direct à son effondrement étant donné la force de destruction actuelle, et la destruction de la terre par les hommes, tout court...

Autre exemple pour l'anarchie. Si moi et toi nous voulons tout deux le même objet (ça peut être technique, comme un morceau de bois), que faisons nous ? On joue à pierre feuille ciseau ? Ou bien l'un de nous cède... Mais si l'un cède, cela veut dire que l'un est quelque part plus fort que l'autre... Il n'y aura pas toujours les mêmes objets pour tout le monde. Et si même ça existait, nous ne serons alors plus que des objets nous mêmes, nous ne penserions même plus. Vous avez une image des Etats-Unis en tête là ? Imaginez toutes ces vaches à lait, toutes ces brebis égarées, tous ces jolis moutons. Vous avez en tête ces belles rues américaines avec partout les mêmes maisons, les mêmes jardins, voire presque les mêmes barrières... Interdit de faire du bruit après telle heure, interdit au chien de faire ses besoins, interdit de jouer pour les enfants le

L'anarchie oui... Mais est-ce une fin en soi... - 2/2

dimanche, etc etc etc... c'est ce que vous voulez ??? Au moins tout le monde le respecte....

Bon, il est 6h00 du matin, je vais dodo, même si je n'ai pu dire tout ce que j'avais à dire... Et que je suis confus...

GD Night...